



Penampilan Lisa Blackpink di Tur Era Taylor Swift di Singapura: Swiftie dan K-Pop Divas Bersatu!

Description

Swiftie K-Pop diva: Lisa dari Blackpink hadir di Tur Era Taylor Swift di Singapura

Lisa, yang merupakan rapper dan penyanyi Thailand sekaligus anggota grup musik perempuan asal Korea Selatan, Blackpink, terlihat menghadiri konser di Singapura. Sebelumnya, ia hadir di acara boy band SHINee, SHINee World VI Perfect Illumination concert, yang diadakan di Singapore Indoor Stadium.

Pada hari Minggu, Lisa kemudian pergi ke Tur Eras Taylor Swift Day 2 di Singapore National Stadium. Kedua tempat tersebut berada dalam jarak berjalan kaki. Seorang pengguna di platform X, sebelumnya dikenal sebagai Twitter, membagikan video Lisa masuk ke Singapore National Stadium dan menuliskan dalam keterangan, "Lisa terlihat di Tur Eras di Singapura OMG."

Dalam video tersebut, Lisa terlihat mengenakan pakaian hitam dengan rok mini dan hoodie. Manajer tur-nya, Alice, menemaninya dan terlihat dalam video bersamanya. Kunjungan Lisa ke konser Taylor Swift di Singapura ini menuai banyak perhatian dari penggemarnya dan media sosial.

Menurut sumber, kehadiran Lisa di konser-konser terkenal ini menunjukkan popularitas dan pengaruh di dunia musik Korea dan internasional. Kehadiran Lisa dari Blackpink di acara-acara musik ternama ini juga dapat meningkatkan kerjasama dan pertukaran budaya antara Korea Selatan dan negara-negara lainnya.

Gopi Adusumilli, yang merupakan editor SocialNews.XYZ, menulis bahwa Lisa dari Blackpink menyukai acara musik terkenal dan berencana untuk terus menyebarkan berita aktual dari berbagai sumber berita yang terpercaya. Lisa terus menunjukkan keberagaman dan minatnya dalam industri musik internasional.

Ringkasan

Lisa dari grup Blackpink terlihat menghadiri konser Taylor Swift di Singapura. Selain itu, dia juga sempat menghadiri konser SHINee sebelumnya. Bagaimana pendapat Anda tentang kehadiran Lisa di konser-konser tersebut? Apakah Anda juga penggemar keduanya? Silakan bagikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark